



虹の原通信

7月号

長崎県立虹の原特別支援学校

令和 7年 7月18日発行



1学期が終了します!



玄関付近の様子です。「アゲハ蝶の飼育展示」と「今日の花」。どちらも児童生徒の「注目的」です!



夏らしい日ざしが照り付け、厳しい暑さが続いています。皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日頃から本校の教育活動の推進に御理解と御協力を賜り、深く感謝申し上げます。

今学期、児童生徒はそれぞれの学習において、自分の目標に向かって懸命に取り組み、少しずつ成長をしました。本校は、7/18(金)に第1学期の終業式を行い、夏休みに入ります。健康に留意して、思い出に残る楽しい夏休みを過ごしてくれることを願っています。



高等部2・3年 現場実習

3年生は3週間、「**決める**」をテーマに卒業後の進路を決めるための**実習**を行いました。働く条件等を考えながら、11月の実習で**最終決定**を目指します。2年生は2週間、「**考える**」をテーマに**実習**を行いました。2年生までは様々な職種を経験し、**自分に合った進路**を考えます。



実習での成果や課題を振り返り、希望する進路の実現に向けて、今後の学習に取り組んでいきます。



小学部 水遊び・水泳学習



6/17(火)から小学部では、**水遊び・水泳学習**を行いました。1・2年生は生活単元学習の「触って遊ぼう」の中で**水遊び**に、3年生以上は体育で**水泳学習**に取り組んでいます。ビニールプールでの水遊びから始め、中庭に設置した簡易プール、そして学校の大プールと段階を踏みながら6年間で学習を積み重ね、**水に慣れて**いきます。水遊び・水泳学習がある日は、どの児童もうれしそうにプールバックを抱えて登校し、**楽しそうな歓声**が聞こえてきます。今年は梅雨明けも早く、ほとんど天候に左右されずに学習を実施できました。



中学部2年 校外学習



6/12(木)おおむら夢ファームシュシュで**職場見学、体験**を行いました。見学では職員の方に案内してもらいながら販売所の商品について学びました。生鮮食品だけでなく、特産品を生かした加工食品が数多くあることに**驚きました**。昼食は、ぶどう畑のレストランで作られた地産地消にこだわった**おいしいお弁当**もいただきました。体験では、15日(日)に行われた「**大村花いっぱいプロジェクト**」イベントの準備で花苗ポットの準備をさせていただきました。自分たちがした作業がどのように生かされていくのかを**知る**良い経験になりました。



中学部 交流会



6/27(金)3年生が**総合的な学習の時間**の学習で1・2年生と仲良くなるための**学部交流会**を企画しました。転がしドッジボール、人間バスケット、紙飛行機飛ばし大会の三つに分かれて実施しました。どの種目も盛り上がり、企画をした3年生からは「**やってよかった**」「**大成功だった**」という感想が、参加した1・2年生からは「**楽しかった**」などの感想が聞かれました。**学年の枠を超えて楽しく交流**できたので、今回の企画は大成功でした!!



中学部1・2年 水泳学習



7/1(火)、7/2(水)、**ウォーターメイツスイムクラブ**や**学校で水泳学習**を行いました。「水泳学習が楽しみな人?」の質問に、「**はい!!**」と元気に手を上げる生徒、少し不安げな生徒もいましたが、コーチや教師の指導を受け、正しい泳ぎ方や水に触れる楽しさを学び、**たくさんの笑顔**が見られました。去年より水に対する恐怖心も減り、**成長した姿**が素敵でした。

高等部1年 校内実習

「**終日作業する生活を経験し、働くことへの理解を深めること**」を目的に、**校内実習**を行いました。Aグループは菓子箱折りや袋作りなど校外からの委託作業に、Bグループはパンフレット製本や印刷などの校外からの委託作業に、Cグループはペットボトル分別やおう吐物処理セット作りなど校内からの委託作業に取り組みました。グループ目標、個人目標を意識しながら取り組み、**成長**を感じられる2週間となりました。



高等部 デュアル実習



就業サービス科の1・2年生は、週に1回程度、地域の方や企業の協力を得て、「**働きながら学ぶ、学びながら働く**」を大切に、学校で学んだことを実践するためのデュアル実習に取り組んでいます。

◆1年生：**一瀬農園・寺坂農園**
農作業について学ぶだけでなく、**水分補給の大切さ**や**休憩をとるタイミング**等についても考えながら取り組んでいます。

◆2年生：**新大村駅・オカシノフルカワ**
駅の利用者やお菓子を買いに来られる子供たちの**笑顔**を思い浮かべながら、**スピード**や**丁寧さ**を意識して清掃活動や発送作業に取り組んでいます。



小学部 保健集会



6/20(金)に、**保健集会**を行いました。養護教諭と一緒に、**正しい手の洗い方**や**歯の磨き方**を学習しました。「手洗いの歌」を歌いながら、みんなで手を動かしてやってみたり、4年生が、大きな女の子の模型を使って、**歯磨きの大切さ**や、**正しい磨き方**についての**短い劇**を発表したりして、**楽しく学習**することができました。



8月の主な行事予定

- 9日(土) 平和登校日
- 10日(日)~15日(金) 学校閉庁期間

